



1994年1月15日 夢と希望をもって“祝成人”、於：江戸川総合文化センター

平成6年2月28日
第9号
発行 新田町会



新年の抱負

新田町会会長

山岡 新太郎



豊かな社会ヒ少年非行

葛西防犯協会会長 佐久間 平一

謹んで年頭の御祝詞申し上げます。会員の皆様には御家族お揃いで、平成六年の輝かしい新春をお迎えの事と、心よりお慶びを申上げます。昨年中は、町会運営に際しまして、深い御理解と、御協力を賜わりまして、各行事も無事にすみ、誠に有難く存じました。本年も昨年同様に、環境浄化運動、違法駐車、四季の道ふれあいフェスティバルを企画しております。ゴミのない明るい町、住みよい町造り、又違法駐車のない道路、見通しのよい道路にしたいと願っております。お祭りの方も年々趣向を凝らし、皆様に満足いただけるものを考えております。皆様の中で、いい御意見をお持ちの方がございましたら、町会の方迄お知らせ下さい。

本年は、一層心を新にして、精進して参りたいと思つております。どうぞ会員の皆様方の暖かい御支援と、御便撃をよろしくお願ひ致します。皆様方の御多幸と御繁栄をお祈り申し上げます。

今日の社会は、バブル経済が崩壊して、景気が低迷されている状況であります。しかしながら、国民の生活水準は豊かで、中流意識を持つていてるといわれている。それは、日本人の優れた資源・努力、勤勉の力であり、資源のない我が国の経済も技術を開発することで、高い生産力を生み、先進国 地位を築いてきた。又、一方において教育も高い水準に達し、現在では高校入学も平均90%以上といわれ、義務教育のよう に進んでいる。ある識者は生活が豊かになり、高い教育を望み、その為、我が国の子供の個室が世界一になつていると いわれている。その半面、現在の少年非行は中流の家庭のものが50%を超えてると話されていた。原因は子供本位を優先し、十分な躾がなされていないためではないだろうか。人間として大切なことは心豊かで、思いやりの暖かさであるが、現在の風潮は表面だけで人間道徳観念が忘れ去られている気がしてならない。昔は貧しい中から一生懸命に努力し、社会のために尽力された人達をたくさん輩出している。戦後、先輩の人達は、廃墟の中から立ちあがつて、今日の豊かな社会を築いてきた。その反面、人間の大切な心の豊かさを、どこかに置き忘れないだろうか。先程警視庁の資料によりますと、ここ数年少年の非行並びに犯罪が多くなっているのが今日の姿ではなかろうか。

ゴミの正しい出し方をしていますか？



集積所はゴミ捨て場ではありません。
いつも、きれいに出しましょう。

町会の皆様今日は、日頃皆様にお世話になつておられます消防委員長の須賀です。数年前消防団に三年間、そして現在委員長と消防活動に縁の浅からぬ私です。皆様にはあまり知られていない事かと思いまが、我が新田町会消防団の活動は訓練、予防警戒、公式行事等で年間百四十日余り、そしていつ起こるか予測できぬ火災、水害、交通事故の救助等の出場を合わせると二百日を越える活動内容となり、日夜若い団員諸君が町内での防災に対して活動しています。今年は良くない事に放火が多発し、テレビ・新聞で毎日の様に報道され皆様のご存知の通りです。火災は大切な財産だけでなく生命までも奪い取ってしまう非常に恐い事です。残念な事に江戸川地域も例外でなく例年にも増して放火の被害が出ていています。今年は常習者による放火の他に世相を反映してか衝動的な放火に及ぶケースが少なくなく被害件数が増えています。日頃から家の周辺には燃えやすい物やゴミ等は夜間外へ放置しない様、地域の防災に皆様方のご協力をお願いします。



地域の防災にご協力を

消防委員長

須賀 康徳

問い合わせ先

東京都葛西清掃事務所
TEL(三六八七)三八九六

